

Mazières-en-Gâtine

Une première au club de tennis

Samedi 7 novembre, le Tennis-club de Mazières a organisé une journée jeux et matches, une première pour le club. Cette journée correspond à un programme pédagogique fédéral des moins de 11 ans à l'école du tennis : « La galaxie tennis ».

Deux groupes d'une dizaine d'enfants, de 5 à 7 ans et de 8 à 10 ans, ont validé leurs acquis avec remise de poignets blanc, violet, rouge, orange et vert, en fonction de l'âge et du niveau. Un passeport tennis a été remis aux élèves reprenant toute l'évolution de l'enfant, et sera suivi par la fédération.

L'entraîneur, Jean-Louis Naudo arrivé en septembre, explique : « Une première journée en dehors des cours de l'école de tennis, l'impression d'avoir des épreuves, rencontre et échange avec les parents, nous en organiserons trois ou quatre par an, cela nous laisse le temps de progresser. C'est une reconnaissance des efforts et des compétences. »



Les petits tennismen de 5 à 7 ans et leur premier bracelet.